

Quieren el retiro del premio Oscar para Kobe Bryant



Los Ángeles, EE.UU., 8 mar (RHC) Una petición respaldada por 16 mil firmas solicita a la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas de Estados Unidos que retire el Oscar al exjugador de la NBA Kobe Bryant, indican medios locales.

El exintegrante de Los Angeles Lakers, ganador de cinco anillos de campeón en la liga de baloncesto norteamericana, sumó a su magnífica trayectoria una inédita estatuilla en la categoría de mejor cortometraje animado, gracias a la obra "Dear Basketball", que relata su trayectoria como jugador.

Los demandantes, que aumentan cada día en las redes sociales, exigen a la Academia estadounidense que le retiren el galardón a Bryant luego de que en el 2003 fue acusado de violación y abuso sexual por una empleada de un hotel de Colorado, escándalo que terminó en un acuerdo.

"Los Oscar evitan nominar a depredadores sexuales para premios. Woody Allen y James Franco no obtuvieron nada, pero Kobe Bryant, quien fue acusado de una horrible agresión sexual, fue nominado", señala el texto.

Los peticionarios esperan que con suficientes firmas, la institución cinematográfica reconsidere retirar la distinción, aunque nunca en sus 90 años de historia ha prosperado una demanda similar por este tipo de denuncias.

El exjugador negó el encuentro al principio, aunque luego se retractó y reconoció que ambos habían mantenido relaciones sexuales consensuales.

La joven más tarde retiró los cargos y en su lugar entabló una demanda civil, que fue resuelta.

El cortometraje se basa en la conmovedora carta de jubilación de Bryant publicada en el Players Tribune, en noviembre 2015.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156974-quieren-el-retiro-del-premio-oscar-para-kobe-bryant>



Radio Habana Cuba